

Zeitschriftenkopf im Wandel der Jahre

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **50 (1977)**

Heft 4

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-518573>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Der Zeitschriftenkopf im Wandel der Jahre



1928 — 1935

Erster Zeitschriftenkopf unseres Organs.
Druck im Grossformat bei Gebr. Moos, Zürich

1936 — 1945

Erstmals in neuer Gestaltung und heutigem
Format.
Druck bei W. & R. Müller, Gersau



1946 — 1950

Versuch der Zeitschrift ein neues Gesicht zu
geben unter Verwendung eines neuen Signetes.



1951 — 1953

Ausdehnung des Leserkreises auf den VSFG
Die «Ähre» findet Aufnahme im «Der Fourrier»



27. Jahrgang, Nr. 1
Januar 1954

Der Fourrier

Offizielles Organ des Schweizerischen Fourrierverbandes und des
Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen



1954 — 1959

Neue Umschlaggestaltung mit Wechsel der
bisher verwendeten Schriften.

1960 — 1976

Neue graphische Gestaltung und Erweiterung
auf 40 Druckseiten mit neuerlichem Schrift-
wechsel.

